

DANKSAGUNG

Wir sind tiefberührt und dankbar für die grosse Anteilnahme beim Tod von unserem lieben Gérard, Vater, Schwiegervater und Grossvater.

Für die vielen lieben Worte, gesprochen oder geschrieben, die vielen Zuwendungen für Grabschmuck und der Krebsliga, ganz herzlichen Dank für alles.

Ganz herzlich bedanken wir uns auch bei Herrn Pfarrer Karl Wolf und Diakon Herrn Mathias Westermann für die wunderschöne, einfühlsame Trauerfeier für Gérard und unsere Trauerfamilien.

Dem Ärzte- und Pflorgeteam in Männedorf und im Unispital Zürich danken wir für die gute Betreuung und Pflege sowie Frau Dr. Stark unserer Hausärztin.

Wir sind alle sehr traurig, der Verlust ist schwer zu ertragen.

Der Dreissigste ist am 21. Januar 2018, um 9 Uhr in der Friedhofskapelle Hinterried.

Küsnacht, im Januar 2018

Die Trauerfamilien